

ねんきん広場

風船の
無料配布

11月20日役場広場

その場で賞品のある年金クイズもあります

「昭和62年度国保税の滞納 状況と医療費支給状況」

に関する意見要望がまとまりました。

- ◎ 滞納者には保険証を交付せず、資格証明書を交付すべきである。 6名
- ◎ 滞納者が多いのには驚いたが、滯納状況が把握できてよかつた。 5名
- ◎ 滞納者も納税組合に加入す

- ◎ 広報「よこしば」の9月号に掲載した「昭和62年度国保税の滞納状況と医療費支給状況」について、ご意見・ご感想をいただきました。その取りまとめた結果をお知らせします。

国と県では、12月1日「昭和63年住宅需要実態調査」を行います。この調査は、全国の家庭の皆様が住宅について日頃どのようにお考えになっているか、また、住宅の改善についてどのような計画をお持ちになっているなどを伺うもので、

11月24日から12月7日まで の間に調査員がお伺いしますので、ご協力をお願いします。千葉県では約一万七百世帯に調査をお願いすることになります。

最近、千葉県内で東京電力社員又は電気の調査員と偽つてご家庭を訪問し、室内配線の調査を行つたとして料金を請求したり、調査を行うとみ

るよう組合長に努力してもらつてはどうか。 3名
◎ 生活苦か納税意識がないのか、十分話し合う必要がある 2名
◎ 滞納者の自覚を促し、それでも納税しなければ町は毅然たる態度をとつて欲しい 1名

電気のニセ調査員に ご注意を!



せかけて金銭を持ち去つたと思われる事例が発生しています。

東京電力が行う室内配線の

検査の場合には、当社又は関東電気保安協会の社員がお伺いしており、検査の際に料金を請求することはあります。

また、訪問に際しては、制服を着用し、身分証明書を携帯しています。

ご不審な点がありましたら、東京電力東金営業所（☎ 04755④0151）までお問い合わせ下さい。

繰り返すまい広島・長崎の惨禍

非核平和はみんなの願い

—— 非核平和宣言の町よこしば ——